



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1.Latar Belakang

Proyek kerja magang merupakan hal wajib yang perlu dikerjakan oleh setiap mahasiswa. Dengan adanya kerja magang ini pihak universitas mengharapkan agar setiap mahasiswa dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk menerapkan segala hal yang pernah dipelajari selama masa perkuliahan pada pekerjaan nyata di dunia profesional. Selain menjadi salah satu syarat untuk mencapai kelulusan, dengan adanya proyek kerja magang ini mahasiswa mendapatkan kesempatan emas untuk memperluas hubungan yang dia miliki dengan berbagai pihak dalam dunia profesional atau pekerjaan.

Kerja magang ini juga memberikan kelebihan untuk berbagai pihak perusahaan yang menerima program kerja magang mahasiswa karena dengan adanya hal ini perusahaan dapat mengetahui bagaimana perkembangan calon – calon perkerja yang akan memasuki dunia perkerjaan nantinya. Tidak hanya menerapkan apa yang dipelajari selama masa perkuliahan, mahasiswa juga mendapat ilmu tambahan yang belum dipelajari dan pengalaman bekerja nyata yang tidak mungkin bisa didapat dalam masa perkuliahan saja. Dengan adanya kerja magang mahasiswa dan pihak perusahaan mendapatkan informasi timbal balik yang menguntungkan kedua pihak.

1.2.Tujuan Kerja Magang

Kerja magang ini dilakukan dengan tujuan untuk menerapkan berbagai ilmu yang didapat selama masa perkuliahan dalam proyek kerja nyata, mendapatkan

ilmu baru serta pengalaman kerja nyata, dan menambah hubungan baru dengan berbagai pihak selama kerja magang.

Secara spesifik tujuannya pada masa program kerja magang di perusahaan ini adalah membantu mengembangkan *website* Sunfish Support dengan menambahkan *module* yang berguna untuk mengatur akun karyawan yang terdaftar serta mengatur semua transaksi yang pernah dilakukan oleh akun tersebut, dan *module* yang berguna untuk menunjukkan berbagai data statistik dari perusahaan yang sudah terdaftar.

1.3. Waktu dan Prosedur Magang

Masa periode kerja magang di PT Indodev Niaga Internet – DataOn dimulai sejak tanggal 3 Oktober 2018 sampai dengan 14 Desember 2018. Hari kerja yang berlaku sesuai kontrak kerja magang adalah Selasa sampai dengan Jumat. Jam kerja yang berlaku dimulai dari pukul 08.00 WIB sampai dengan 17.00 WIB. Tetapi hari Selasa dimulai dari pukul 13.00 WIB sampai dengan 17.00 WIB karena menyesuaikan dengan jadwal kuliah yang ada. Jam istirahat yang berlaku dimulai dari pukul 12.00 WIB sampai dengan 13.00 WIB. Selama kerja magang, Bapak Julian Alimin sebagai manajer divisi *Special Project* menjadi pembimbing lapangan dan Bapak Bayu serta Bapak Nahal sebagai rekan kerja satu divisi yang turut serta membimbing selama proses kerja magang.